

Constructora “SU KSA”: primeros en Chile en celebrar 10 años sin accidentes fatales

Además, es la primera en Sudamérica en recibir certificación ISO 45000, por parte de Lloyd's Register

Miércoles, 22 de Mayo, 2019

“SU KSA”, una constructora chilena especialista en edificación - adherente al Instituto de Seguridad del Trabajo, IST- ha completado 10 años sin accidentes fatales.

Junto a ello, ha sobresalido por ser la primera en el rubro de la construcción en Sudamérica en obtener la certificación ISO 45000, relativa a la salud y seguridad ocupacional de los trabajadores que basa su calificación en estándares internacionales.

Al respecto, el gerente general del IST, Gustavo González Doorman, destacó este logro y enfatizó en que “resguardar la vida de todos los colaboradores en su grado más amplio es realmente algo admirable, único”.

En tanto, el gerente de la constructora “SU KSA”, Marcelo Aste, afirmó que “más que obtener por obtener (reconocimientos), esto es la consecuencia de lo que estamos buscando hace más de diez años. Que es tener excelencia en el tema seguridad y preocuparnos todos los días del lema de nosotros: poner la vida al centro”.

Conoce más sobre esta noticia, publicada en el diario La Hora (22.05.2019).



IST otorga distinción

CONSTRUCTORA SU KSA: PRIMEROS EN CHILE EN CELEBRAR 10 AÑOS SIN ACCIDENTES FATALES

ADEMÁS LA EMPRESA ES LA PRIMERA DEL SECTOR EN SUDAMÉRICA QUE RECIBE LA CERTIFICACIÓN ISO 45000 POR PARTE DE LLOYD'S REGISTER.

Este 2019 La Secretaría Regional Ministerial de Salud Metropolitana, ha realizado una serie de fiscalizaciones entre el aumento en los casos de accidentes fatales en el rubro de la construcción. En 2017 se registraron 64 casos y en 2018 fueron un total 62, y en 2019 ya van 25 fallecidos, cuatro más que el año pasado a la misma fecha.

En este contexto Constructora Su Ksa fue reconocida por el Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), por completar 10 años de labores sin accidentes fatales, transformándose en la primera constructora en edificación en lograr este hito. Gustavo González, gerente general

del IST señaló: “Hoy estamos celebrando la creación y desarrollo de todo un proceso empresarial que se ha dado desde la concepción de esta empresa, que es el hecho de cuidar la vida. Resguardar la vida de todos los colaboradores en su grado más amplio es realmente algo admirable, único. Dentro de las grandes empresas constructoras no conozco ninguna que pueda esgrimir este gran logro; no tener ningún accidente fatal a los diez años y desde su creación”.

Marcelo Aste, Gerente de Constructora Su Ksa señaló que: “la clave del éxito ha sido el trabajo en equipo, en la búsqueda de un método de construcción seguro, respetuoso y assertivo tanto en lo técnico como en lo humano”.

Por otra parte, la empresa, es la primera en el rubro de la construcción en Sudamérica en obtener la certificación ISO 45000, que hace relación con la gestión de la empresa en materia de salud y seguridad ocupacional de sus trabajadores, con estándares internacionales. La certificación fue



De izquierda a derecha son: Gustavo González, gerente general del IST, Marcelo Aste, gerente Constructora Su Ksa, Michael Ramdohr, director of business development de Lloyd's Register.

entregada por Michael Ramdohr, director of business development de Lloyd's Register.

Marcelo Aste, se refirió sobre esta certificación: “Para nosotros es un tremendo orgullo ser la primera

constructora sudamericana en obtener la ISO 45000. Pero más que obtener por obtener, esto es la consecuencia de lo que estamos buscando hace más de diez años, que es tener excelencia en el tema de seguridad y preocuparnos todos

los días del lema de nosotros: poner la vida al centro”. De esta manera Constructora Su Ksa celebra 10 años de existencia con importantes noticias que fortalecerán su quehacer en la industria de la construcción.